

## 【長野県初】御代田町が「Speak Up！プログラム」導入を決定 ～全国4万人超の児童・生徒が受講した「プレゼン力」を育む授業～

御代田町では、一般社団法人アルバ・エデュが提供する「Speak Up！プログラム」を導入することになりました。最初の取り組みとして、5月16日に『話す力がなぜ今大切なのか』と題した教員研修を実施します。

「Speak Up！プログラム」は、「すべての子どもに話す力を」のスローガンのもと、アルバ・エデュが推進している教育プログラムです。アルバ・エデュは今年度から日本財団からの助成を受け、複数自治体でこの教育活動を推進していきます。御代田町では、未来ある子どもたちの話す力を育みたいと、この度プログラムの導入を決めました。プログラムでは、2回のモデル授業に加え、3回の教員研修を実施し、子どもたちの「話す力」と教員の意識の向上を図っていきます。また、大学の研究者と協働でプログラムの効果測定も実施し、子どもたちの「話す力」が育まれていく状況を検証していきます。



### <取材に関して>

日時：2022年5月16日（月）16：10～16：55 45分間

講師 竹内 明日香 氏（アルバ・エデュ代表）

場所：御代田町立南小学校

事前申し込み：不要

対象：報道関係者様

### 〔当日のアジェンダ〕

1.なぜ今話す力が大切か 2.世界の動向・日本の動向 3.プレゼンのコツ 4.先生方もミニプレゼン！

### 【この件に関する ご取材・お問合せ先】

御代田町教育委員会学校教育係 担当：萩原 拓哉・清水 陸人

電話：0267-32-9100 メール：miyota@town.miyota.nagano.jp